
臨藥所運動會心得
◎文 / 臨藥科技所謝珀鈴暨碩一全體同學著

這次我第一次參加運動會，也是第一

次參與主辦方。連活動都尚未參與過，就

直接成為工作人員，其實剛開始是有點惶

恐的，很怕自己哪裡想得不夠周全，做的

不夠完善，還好有跟著熟練的所辦人員們

一起開籌辦會議討論。這才知道原來這個

大型活動一開始是由少數系所一同合辦，

因 為 師 生 們 參 與 熱 烈， 引 起 廣 大 迴 響，

規模才逐漸擴大，而非醫學院全院性的活

動。

雖然學期間課務繁忙，籌辦時間固然

倉促，但各所負責的人員都非常積極的討

論與相互協助，包含租借場地、模擬活動

流程、訂購餐點、規劃運動比賽等等，藉

著大家分工合作，迅速的完成所有的事前

規畫。

活 動 當 天 真

的 很 幸 運， 是 個

運 動 的 好 天 氣，

一 大 早 就 就 以 排

球 揭 開 一 整 天 的

序 幕， 也 是 我 們

臨 藥 所 主 負 責 籌

劃 的 運 動 項 目。

比 賽 一 場 接 著 一

場， 看 著 大 家 在 場 上 又 認 真 又 開 心 的 打

球，真的超級熱血。老師和同學們在場上

成為隊友的感覺真是太奇妙了。雖然歡樂

但 大 家 一 樣 比 賽 的 很 認 真， 過 程 十 分 刺

激。

這次令我最印象深刻的是歡樂大隊接

力，原本設計是歡樂版，但大家都卯起來

狂奔。還好有一些阻礙關卡，讓比賽充斥

著不確定性，結果難以預測。速率決定步

驟完全卡在穿戴手套和插 pipette tips，

真的好鬧！

最後的頒獎場地教室被塞爆的那刻真

的讓人有點感動，沒想到自己參與籌辦的

活 動 就 這 樣 順 利 落 幕 了。 真 的 很 希 望 大

家因為這個活動跟班上的大家感情更加升

溫，讓在苦悶的研究所生涯中的我們增添

一些溫暖的顏色。

圖：臨藥科技所碩一生們
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